
2020 年度 第１回運営会記録 

         

日時：2020 年８月１８日（火）15：00～17：00 

会場：小金井市役所 第二庁舎６F 602 会議室 

出席者：内田・小山・柏原・高坂・瀧本・長森・林・藤崎・安田  市役所(平野課長・鳴海) 

進行：小山  書記：長森 

 

■報告事項 

1． 第３次環境基本計画の策定状況とスケジュールについて（報告：環境政策課） 

＊7 月 7 日開催の令和二年度第 1 回環境審議会で第３次環境基本計画における具体的な取組みの検  

討が行われ 8 月 31 日の第 2 回で終了する。9 月は次期計画の進行管理と重点取組みをまとめ 10 月に「原

案」作成、10 月中旬に環境市民会議に原案を提案､検討願う予定。12 月にパブコメ予定。 

＊環境市民会議内部で次期基本計画での市民会議の立ち位置について、固めてほしい。 

 

2. 2020 年度ネット総会の結果について（報告：事務局） 

*会員 40 名中 23 名の承認回答があり､原案どおり可決・承認された。 

 

■協議事項 

1． 今後の市民会議の活動及び今後の課題について 

＊この 1 年間、話があまり進んでいない。第３次環境基本計画のスケジュールから、今後一ヶ月くらいで方

向性をまとめる必要がある。  

＊市民会議の目指す目標が見えなくなっている。市民会議は何をしていく団体なのか。 

＊コーディネート機能への具体的取組みが弱くなっているので市のバックアップが必要。 

＊市のバックアップ･協働のあり方について市と話し合う必要がある。（役割分担等） 

＊環境基本計画の実施は行政だけでは出来ない。市民の立場での市民会議の役割がある。 

＊新しい参加者の力が必要。古い人はくたびれている。 

＊環境活動は情報交換や横の連携が必要で個人やばらばらでは出来ない。 

 

以上、協議の中での意見を列記した。 

市民会議は何とか残して行きたいというのが大半の意見だった。 

 

 これを受けて小山代表から第３次環境基本計画のスケジュールから見ても時間がないので早急に会員全

体に諮ることとしたいとの発言があった。 

 

２. HＰの運営状況について 

＊環境市民会議のHPがスタートをしている。掲示したい内容があれば運営会や事務局に報告してほしい。 

 

3．環境政策課から・・・特になし。 

以上 


